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Abstract (en)
The burner unit has a tube (3) for feeding a solid fuel in a feed direction. A surrounding body (4) is arranged in an extension of the tube for
redirecting solid powdered fuel radiation discharged from the tube. The tube has a ring-shaped bluff body (7) surrounding the tube. The bluff body
deflects the solid powdered fuel radiation deflected by the surrounding body in the feed direction. A combustion chamber (8) is connected with
another tube (6) for guiding combustion exhaust gas in the latter tube.

Abstract (de)
Die Erfindung berifft eine Brennereinheit für staubförmigen Festbrennstoff mit einem ersten Rohr (3) zur Förderung des Festbrennstoffes in einer
ersten Förderrichtung, wobei in Verlängerung des ersten Rohrs (3) ein Umlenkkörper (4) zur Umlenkung des aus dem ersten Rohr (3) austretenden
Festbrennstoffstrahls angeordnet ist. Erfindungsgemäß ist die Brennereinheit dadurch gekennzeichnet, dass das erste Rohr (3) einen das erste
Rohr umgebenden Prallkörper (7) aufweist, welcher den durch den Umlenkkörper (4) umgelenkten Festbrennstoffstrahl im Wesentlichen in die erste
Förderrichtung wieder umlenkt. Ferner betrifft die Erfindung eine Brenneranordnung (X) für einen Ofen, insbesondere einen Ringschachtofen zum
Brennen von Kalkstein, mit einer solchen Brennereinheit.
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